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１ 藤 原 三 治 

こども園の建築について 

・ 飯田こども園の設計プロポーザルのあり方は適

正だったのか 

・ 総合こども園の進入路について今後の工期と予

算はどのように考えているか 

町 長 

中学校跡地の活用について 
・ 東飯田中学校跡地を麻生塾に活用との計画につ

いて町はどう考えているのか 

定住人口１万人プロジェク

トについて 

・ 九重町の魅力を再発見、伝統芸能掘り起し事業

とは具体的にどのような内容なのか 

・ 結婚出産祝金、定住促進の補助金、改修事業等

の増額を考えるべきでは 

・ 結婚支援について４０代５０代の独身 

・ 男女の支援をどう考えているか 

２ 佐 藤 明 郎 防災対策について 

・ 予期せぬ自然災害、行政は町民の生命財産をど

う守るか 

１） 町民の防災対策の向上策は 

２） 避難対策は 

３） 避難指示等の対象は 

４） 指定避難場所の対策は 

・ ２５年度の反省を踏まえ２６年度どのように実

効性のある行動をとるのか 

町 長 

３ 小 川 克 巳 教育問題について 

・ 学園構想の詳細について 

１） 具体的な内容について 

２） めざすもの等 

・ 高校再編について 

１） 志願状況を踏まえて 

２） 来年度開校に向けての取り組みについて 

・ 社会教育の充実について 

教 育長 

４ 佐 藤 博 美 

新設高校について 

・ 今年度の玖珠高、森高の受験者数を見るとき新

設高校は成り立つのか 

・ 郡内に高校を残すための取り組みは 

・ 地元の行政ができることは 

教 育長 

農業振興について 
・ 人・農地プランをどう進めていくか 

・ 中山間地の米づくりが生き残る道は 
町 長 

職員教育について ・ 職員の接遇対応ができているか 町 長 
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５ 江 藤 一 幸 

公共交通について 

・ コミュニティバス、スクールバス、路線バスの

人件費とその他経費は、４～５年後の経費設計

は 

町 長 

産業振興、根本原因分析を

ふまえての政策か 

・ 電気柵事業、活きいきハウス事業の充実を 

・ 農産物の販売や加工（６次化）の推進を 

・ 専業農家の経営安定、課題は今年の政策で解決

または向上の見通しは 

・ 九重ファンクラブにより宿泊や農産物売上にど

うつなげる。策は、組織づくりは 

・ 周遊バスの反省点とは本格実施により将来どう

なる見通しは 

・ 産業振興は「株式会社九重町」の視点が必要で

は、どう考えているのか 

町 長 

６ 日 野 康 志 

教育行政方針について 

・ 教育行政方針の冒頭で述べた首長権限について 

・ 教育委員長の重要性と教育委員の報酬について 

・ 学園構想の意図するところは 

教 育長 

施政方針について 

・ 九重“夢”大吊橋の本来の目的は 

・ 再生可能エネルギーの有効活用とは 

・ 商工観光・自然環境課は、現状の職員数で対応

可能か 

・ 施政方針の中で「連携」という文字が多く使わ

れているが町長の意図は 

町 長 

 
以上 ６ 人 


